

Treffen der Ortschronisten

Heimatstube vorgestellt / Blick auf Viernauer Geschichte

VIERNAU ■ Am Mittwoch, 10. Oktober, treffen sich die Ortschronisten des Altkreises Schmalkalden um 14.30 Uhr in der Heimatstube am Kirchberg. Der Verein für Schmalkaldische Geschichte und Landeskunde und das Stadt- und Kreisarchiv Schmalkalden laden dazu recht herzlich ein.

Heimatfreund Gerhard Roos

wird über die Geschichte des Ortes Viernau sprechen und den Gästen das vom Verein "Heimatstube e.V." betreute Museum näher vorstellen.

Erstmals erwähnt wurde Viernau im Jahr 1285 als „Vurohino-we“. Seit 1815 gehörte das Dorf an der Schönau zu Preußen, dort zum Kreis Schleusingen im Regierungsbezirk Erfurt, Provinz

Sachsen. 1946 kam Viernau zum Landkreis Suhl und 1994 zum neu gebildeten Landkreis Schmalkalden-Meiningen im Land Thüringen.

Seit 1990 entstanden zahlreiche Veröffentlichungen der Ortschronisten Willimar Jung (+2016)) und Gerhard Roos zur Geschichte des Ortes Viernau.

(red)